

Grußwort des Landtagspräsidenten Gunter Fritsch am 21. Juli 2011/Spendenaufruf

Liebe Potsdamerinnen und Potsdamer,
liebe Gäste aus nah und fern,

mit der feierlichen Rückkehr der dritten Trophäe des Fortunaportals am 21. Juli 2011 hat das vielfältige Engagement des Vereins Potsdamer Stadtschloss e. V. zu einem weiteren sichtbaren Erfolg geführt. Das unermüdliche Wirken des Vereins verdient hohe Anerkennung und Respekt. Die darin seit 12 Jahren zum Ausdruck kommende Bürgerbeteiligung ist auch ein Gewinn für die Demokratie.

Den Potsdamerinnen und Potsdamern und auch vielen Gästen der Stadt ist das künftige Domizil des Parlaments schon jetzt eine Herzenssache geworden. Die inzwischen mehr als 50.000 Besucherinnen und Besucher unserer roten Infobox belegen das ständig steigende Interesse.

Die Arbeit des Vereins ist ein wichtiger Baustein für das Gesamtvorhaben. Um die Wiederherstellung der Figuren zu vollenden, sind noch weitere Privatspenden erforderlich, für die folgendes Spendenkonto eingerichtet ist:

Verein Potsdamer Stadtschloss e. V.

Mittelbrandenburgische Sparkasse

Konto-Nr.: 350 600 60 60

BLZ: 160 500 00

Grund: Restaurierung der Trophäen und Figuren für den
Landtagsneubau

Auch wenn Sie nur einen kleinen Obulus geben, leisten Sie damit einen wichtigen Beitrag zur Wiederherstellung des Figurenschmucks und des Fortunaportals als Teil des Gesamtensembles des neuen Landtagsgebäudes.